

#ConciertoFeminista #NuevasNarrativas #EspacioMixto

Mujeres cantantes

Concierto didáctico

Nina Simone - Rosalía - Beyoncé - Izaro -



Jane Jauregia- **UGAO**
20:00 2024/11/29 Dohainik
Jugatx Mirasolain & Iñaki Santos



En este **concierto didáctico** cantamos y contamos canciones e historias de algunas de las mujeres cantantes más destacadas. Mezclamos música de estilos, épocas e idiomas diferentes (clásicas, populares, tradicionales, RnB, blues...).

A través de las letras de las canciones y de las vivencias de Nina Simone, Edith Piaf, Izaro, Rocío Jurado, Beyoncé, etc, hablaremos de las realidades y de las dificultades a las que se enfrentan las mujeres, poniendo sobre la mesa temas como la interseccionalidad, la diversidad sexual, la violencia de género y el machismo.

Dirigido a público joven, adulto y familias, buscando crear un espacio mixto, es una invitación a la reflexión y al disfrute y conocimiento del trabajo de estas artistas.

REQUISITOS:

Lugar: Teatro o sala polivalente. Si no hay sonido o luz el equipo lo llevaremos nosotros.

Duración: 55 minutos

Información completa, vídeos, dossier, etc.: www.pollorosa.com



TRAYECTORIA PROFESIONAL DE LOS PARTICIPANTES

En Pollo Rosa llevamos más de una década haciendo teatro con mucha música, Art DPB es un canal de Youtube que habla de arte y tiene más de 10.000 seguidores. Para esta temporada hemos dado una vuelta de tuerca a los formatos para ofrecer espectáculos en los que hablamos de artistas, de sus vidas y de sus obras, siempre de una manera sencilla y fácil de entender, siempre dando importancia a la igualdad. La mujer ha estado escondida en la historia del arte, nosotros la queremos sacar a la luz.

Iñaki Santos: Más de 20 años en escena, como músico y como actor. Ha trabajado con grupos como Ispirit (con quien ha actuado en el jazzaldia), Dejabú, Ganso & Cia en el proyecto “Alpha”, Intujai, Bazen Behin Clown. Ha participado en proyectos con Ana Pérez, Joseba Usabiaga, Andoni Mutiloa... También en producciones propias como “Gertrudisen Lagunak” así como en proyectos de artes inclusivas como "Break a leg", dentro de la programación Donostia 2016.

Jugatx Mirasolain: Ha cantado en el orfeón donostiarra desde 2010. Ha estudiado el grado de Arte Dramático en ESADD DANTZERTI. Para fusionar el mundo de la música y el teatro, ha trabajado en varios proyectos, como "Pierrot", junto a la Orquesta de Euskadi.

En el proceso de creación:

Luz Olmeda: Diplomada en Magisterio, Licenciada en Ciencias de la Educación (Orientación Escolar) y Licenciada en Antropología Humana (E.H.U.) Con 35 años de experiencia en el campo de la Educación, inicialmente profesora y posteriormente orientadora y directora de D.B.H. en el Colegio La Asunción. Ha realizado numerosos proyectos educativos, muchos de ellos vinculados a las artes escénicas.

Nora Indacoechea: Graduada en Piano en Musikene y Percusión en el Conservatorio Francisco Escudero. Especializada en música tradicional vasca y música para piano vasca, trabaja como pianista, profesora de música y en la gestión cultural.

